



Acciona Energía

25 de noviembre de 2022

Estimada plantilla,

Con la de ayer hemos finalizado la primera ronda de reuniones bilaterales con la empresa para la negociación del III Convenio de Acciona Energía. Ha sido una ronda preliminar en la que la parte social ha esbozado las líneas de debate y mejora y la empresa se ha dedicado a “tomar nota” sin comprometerse a nada en un sentido o en el contrario.

Así pues, el mes de diciembre será un mes de pausa en la negociación, pausa que aprovecharemos para finalizar las actas de las reuniones y resolver las reclamaciones generadas por el volcado de los compañeros de EROM. Una vez puesta en marcha la nueva organización y resueltos todos los problemas generados por errores, diferencias de criterio o legítimas reclamaciones de los compañeros y compañeras, la empresa nos emplaza al mes de enero para, entonces sí, presentar su propuesta de convenio y tablas. Estamos a la espera de ser además convocados junto al resto de secciones sindicales, para ser informados sobre la estructura organizativa definitiva de EROM como consecuencia de la plena integración funcional en Acciona Energía.

Os reiteramos que necesitamos vuestra colaboración para poder integrar en el convenio todo lo que sabéis que se puede mejorar. Ahora es el momento, el año que viene será tarde. Todo se puede tomar en consideración si al final es para mejorar. No tengáis ningún complejo por sugerir nada acerca de vuestro trabajo o vuestro entorno laboral porque mejor que vosotros nadie los conoce.

Queremos aprovechar esta comunicación coincidiendo con el Día internacional para la eliminación de la violencia contra las mujeres, y sumarnos a todos los actos de apoyo convocados para hoy, seguir reclamando una mayor implicación de administraciones, empresas y sindicatos para erradicar esta lacra y recordaros que en Acciona Energía disponemos de un Protocolo de Acoso que ya se ha puesto en práctica en alguna ocasión. Esperamos que sea la última.

Quedamos a vuestra disposición para cualquier duda o trámite que necesitéis.

Seguiremos informando

No a la violencia machista [#vamosacontarlo](#)

¡No al Acoso sexual!
¡No más violencias machistas!
Trabajos libres de Acoso sexual